

25 Jahre und keine Ende in Sicht

29.03.2019

Im Rahmen der Landesvorstandssitzung wurden zwei langjährige Weggefährten des BDK Mecklenburg-Vorpommern geehrt.

Uwe und Uwe haben nicht nur den gleichen Vornamen, nein, sie sind beide seit dem 01.01.1994 Mitglied des Landesverbandes und bereits seit Jahren für den Landesvorstand und im Bezirksverband Greifswald aktiv.

Mit der Überreichung der Ehrennadel zu 25 Jahren Mitgliedschaft will der BDK und vor allem der Landesvorstand vielen Dank für das gezeigte Engagement sagen.

Auf die nächsten 25 Jahre. Danke Uwe und Uwe.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)